

Fecha <b>04.04.2009</b>	Sección <b>Primera-Opinión</b>	Página <b>20</b>
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

< RETRASAN PESQUISA >

## Sin culpables

PACHUCA.— La Procuraduría General de Justicia de Hidalgo retrasó la entrega de las investigaciones para deslindar responsabilidades por la llamada tragedia del pozo, ocurrida en Atotonilco de Tula, donde 11 personas fallecieron al ingresar a realizar faenas a un pozo de agua, sin el equipo necesario. Aunque los resultados de las pesquisas estaban previstos para ayer, la dependencia notificó que será la próxima semana cuando se den resultados del caso.

— EMMANUEL RINCÓN, CORRESPONSAL

